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Bezeichnung 

 
Jubiläum „20 Jahre Eingemeindung Beyendorf-Sohlen„ 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 16.11.2021 

 
Zu der in der Stadtratssitzung am 04. November 2021 gestellten Anfrage F0259/21 Jubiläum 
„20 Jahre Eingemeindung Beyendorf-Sohlen“ 
 
Mitte September 2021 fanden die Festlichkeiten anlässlich des Jubiläums „20 Jahre 
Eingemeindung Beyendorf-Sohlen“ statt.  
Laut Aussage von Herrn Dr. Zenker (Ortsbürgermeister Beyendorf-Sohlen) war die Einladung 
der Stadtratsfraktionen nicht vorgesehen. Es wurden lediglich der Stadtratsvorstand sowie der 
Oberbürgermeister und der Oberbürgermeister a. D. Herr Dr. Polte eingeladen. 
 
Bei Facebook wurden vor kurzem Bilder veröffentlicht, auf denen zwei Kandidaten von der SPD 
zu sehen sind und „der Eindruck entsteht, dass es sich bei der Festveranstaltung um eine 
Wahlkampfveranstaltung der SPD handelt“.  
 
 
Daher frage ich Sie wie folgt: 
 

1. Warum wurden zu den Festlichkeiten („20 Jahre Eingemeindung Beyendorf-Sohlen“) 
keine Stadträte eingeladen?  
 

2. Wie war der Einladungsverteiler?  
 

3. Aus welchen Mitteln wurden die Festlichkeiten finanziert?  
 
 
nehme ich wie folgt Stellung: 
 
 
Zu 1. 
Die Festveranstaltung am 17. September 2021 in Beyendorf-Sohlen wurde federführend durch 
Herrn Ortsbürgermeister Dr. Niko Zenker konzipiert und durchgeführt. Der Verwaltung ist 
bekannt, dass der Ortsbürgermeister dabei den Ortschaftsrat und die in Beyendorf-Sohlen 
engagierten Bürgerinnen und Bürger einbezogen hat. Die Frage, weshalb über den SR-
Vorstand hinaus keine weiteren Stadträtinnen und Stadträte eingeladen wurden, kann nur durch 
den Ortsbürgermeister beantwortet werden.  
 
Zu 2. 
Die Einladungen gingen vom Ortsbürgermeister aus. Der Einladungsverteiler kann nur beim 
Ortsbürgermeister erfragt werden. 
 
Zu 3. 
Durch das Büro des Oberbürgermeisters wurde der Druck einer ehrenamtlich hergestellten 
Broschüre aus Anlass des Eingemeindungsjubiläums finanziell mit 3.004,98 € unterstützt. Aus 
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dem Verfügungsfond des Ortsbürgermeisters werden 201,96 € für Catering gedeckt. Die 
Deckung sonstiger Ausgaben für die Eingemeindungsfeier muss beim Ortsbürgermeister erfragt 
werden.  
 
 
 
Dr. Trümper 
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